



## En el “cuarto de guerra” de la coalición “Fuerza y Corazón por México” hubo discusiones, pero se actuó de buena fe, asegura Rubén Moreira



**Alejandro Moreno era mucho más reflexivo, hablaba con más conocimiento de lo que debe ser el proceso de formación de una opinión, afirma el líder priista**

Se refirió durante su programa “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, a la polémica que se dio tras las declaraciones de “Xóchitl te quiero mucho, pero la verdad, las reflexiones se hacen con más tiempo, con método, se debe discutir con pensamiento más social, menos individual. Era muy difícil ganarle a ese ejército de los ciervos de la nación, pero valoro mucho el esfuerzo de enfrentarlos.

El líder priista mencionó notas periodísticas en las que se dio a conocer que en el piso 42 de un hotel de la ciudad de México hubo ciertas discusiones. “Yo estuve en el cuarto de guerra de ese día. Fui testigo de todo lo que sucedió, en los momentos donde se albergó la esperanza del triunfo, hasta que llegaron las horas de la noche y los resultados no fueron los esperados y se desencadenó el resultado final”.

“Pero luego pasaron cosas en un cuarto de guerra que uno no tiene que decir. Yo lo vi todo. Todo lo que se ha dicho no pasó, ni todo lo que pasó, sucedió como se ha dicho. No creo que sea bueno eso, porque son momentos de tensión, todos somos compañeros y hay muchas cosas que se pueden criticar. La elección fue compleja, y por lo tanto, la respuesta para responder lo que pasó es compleja”, indicó.